

Onu alerta sobre déficit de abastecimiento en Aleppo oriental, Siria



La Habana, 10 NOV (RHC) Las últimas raciones de comida que la ONU distribuyó en julio en la ciudad siria de Aleppo oriental están siendo repartidas entre los civiles más necesitados y la semana próxima no habrá más alimentos para entregar.

Según el responsable de la asistencia humanitaria de la ONU en Siria, Jan Egeland, se trata de una situación realmente desesperada pues hay familias que no han recibido comida en semanas.

Naciones Unidas pudo distribuir alimentos en Aleppo oriental en julio pasado y, desde entonces, los duros enfrentamientos entre opositores armados y las fuerzas gubernamentales sirias han impedido la entrega de asistencia humanitaria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111626-onu-alerta-sobre-deficit-de-abastecimiento-en-alepo-oriental-siria>



Radio Habana Cuba